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森 住　　等
和 田 勝 美
栗 原 良 幸
畑 中 雄 太
建 部 卓 也

2021～2022　国際ロータリー会長　シャカール・メータ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　金井良雄君（19日）

＊配偶者誕生日
　竹内貴浩君（雅子夫人13日）
　建部卓也君（由香里夫人16日）

＊入会記念日
　壽永純昭君（H4.7.14）

第2937例会（7月6日）☆司会　滝澤　勇SAA

今日の例会（2021年 7月13日）

「クラブ協議会」
担当：森住　等次年度会長

次回の例会（2021年 7月20日）

「クラブフォーラム」
担当：グループ研修リーダー 髙橋　宏君

点鐘　…森住　等会長

斉唱　…君が代・厚木 RC の歌

ゲスト紹介

厚木中RC　会長 竹内祥晴様・幹事 建部　覚様
厚木県央RC　会長 和田貴樹様・幹事 松本　豊様
本厚木RC　会長 金澤　平様・幹事 佐野良人様

郝　紅竹さん（米山奨学生）

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ

7月1日～ 7月31日
・ロータリーの友事務所　７月の運営確認　（第

11報継続）
・ガバナー月信7月号の配信
・上半期　人頭分担金／比例人頭分担金　送金の

お願い

・新年度に当たり各クラブへの文書配信のお願い
ロータリー文庫　お願いとご案内

・７月ロータリーレート　１ドル＝１１１円

スマイル

厚木中RC　会長 竹内祥晴様・幹事 建部　覚様
厚木中ロータリークラブの会長竹内祥晴と幹事の建
部覚です。本日は新年度のごあいさつに参りました。
同じ市内のロータリアンとして一年間よろしくお願
いいたします。

厚木県央RC　会長 和田貴樹様・幹事 松本　豊様
厚木クラブの皆様、いつも大変お世話になっており
ます。本年度県央クラブの会長和田と、幹事の松本で
す。我がクラブも若いクラブの様に思われています
が、平均年令は61才となってしまい厚木クラブさん
の方が若いのではないでしょうか？我々会長・幹事
も丁度平均年令です。今年も大変な1年となりそうで
すが、共に頑張りましょう。

本厚木RC　会長 金澤　平様・幹事 佐野良人様
皆さん、今日は今年度本厚木RC会長金澤、幹事佐野
と表敬訪問に参りました。今年度は厚木4クラブで幹
事を仰せつかりましたが、厚木クラブ様のご指導ご
鞭撻の程宜しくお願い致します。

森住　等会長・栗原良幸幹事
厚木中RC竹内会長、建部幹事、厚木県央RC和田会
長、松本幹事、本厚木RC金澤会長、佐野幹事、新年度
の例会にお越し下さりありがとうございます。これ
から一年お世話になります。宜しくお願い致します。
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森住　等会長・栗原良幸幹事
新年度が始まり、今日の例会が仕事始めです。理事役
員、委員長の皆様始め、全会員の皆様のご協力を頂き、
一年間進んでまいります。宜しくお願い致します。そ
して郝紅竹さん、ようこそ例会へ。これからも学業頑
張って下さい。

直前会長 黒栁告芳君
森住会長、栗原幹事、一年間宜しくお願い致します。

直前会長 黒栁告芳君・直前幹事 市川信也君
バッチを有難うございます。又昨年度は皆様お世話
になり、有難うございました。森住会長、栗原幹事、今
年度頑張って下さい。

山口巖雄君
森住会長“やるぞー”と心強い心境、期待しています。
役員の皆様も長いマラソンのスタートです。身体に
充分注意し貫徹して下さい。

黄金井康巳君
森住年度の門出を祝してスマイル致します。

難波有三君
黒栁前会長、市川前幹事、1年間大変おつかれ様でし
た。そして森住会長、栗原幹事、今年1年よろしくお願
い致します。和田県央ロータリー会長、今日はご苦労
様です。クラブ運営がんばって下さい。

壽永純昭君
森住船長の一年間の航海の無事を祈念し、スマイル
させていただきます。全速前進・ヨーソロ！

西嶌洋一君
森住会長、和田副会長、栗原幹事、畑中副幹事、これか
ら一年間お世話になります。大変な状況下ですが元
気で乗り切って下さい。

柳田純昭君
森住会長、栗原幹事、コロナ禍での新年度スタートで
何かと大変だと思いますが、健康に注意して1年間の
ご活躍をお祈り致します。

髙橋　宏君
森住会長、和田副会長、栗原幹事、畑中副幹事、いよい
よスタートですね。森住さんらしい楽しい一年間よ
ろしくお願い致します。

西迫　哲君
森住会長、栗原幹事、一年間宜しくお願いします。又、
入会記念ありがとうございました。厚木中ロータ
リークラブの建部幹事、父兄参観おつかれ様です。

常磐重雄君
森住さん、栗原さん、いよいよ始まりましたね。応援
しております。竹内会長、建部幹事、和田会長、松本幹
事、金澤会長、佐野幹事、ご訪問ありがとうございま
す。1年間宜しくお願いします。

滝澤　勇君
森住会長、栗原幹事、コロナ禍の大変な時期です。健
康にご留意され、ご活躍下さい。

和田勝美君
森住会長、栗原幹事、そして会員の皆さま、一年間どう
ぞよろしくお願いします。
深澤明央君
事業所開設のお祝いありがとうございます。入会3年
目を迎えますが、引き続きよろしくお願いいたしま
す。

相田　洋君
森住会長、栗原幹事、1年間宜しくお願い致します。

藤原純一君
7/2結婚記念日ありがとうございます。今年で16年目
です。妻にきくと燃えるゴミ日だと思ってました。。。

今日のお花

ききょう（森住　等会長）
マリーゴールド（栗原良幸君）

姫緋扇水仙（滝澤　勇君）
姫緋扇水仙（建部卓也君）
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出席報告　＜会員42名、出席対象41名＞

6 月 22 日例会　　確定出席率 85.37％ 7 月 6 日例会　　出席 35 名　欠席 7 名　出席率 85.37％
＜欠席＞
　小島久美子君・早嵜慶一郎君・福原譲二君・米山尚登君
　今井銀河君・財津高広君・太田　豊君

例会　「新年度活動方針」

担当：森住　等会長

熱海、平塚、葉山、豪雨土砂災害のお見舞いを申し上げます、 この度の豪雨災害により犠牲になられた方々に
お悔やみを申し上げますとともに、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。一日も早いご再興をお祈
りしております。

年度の初めに厚木４ロータリーの会長・幹事が、それぞれ他３ロータリーの例会に参加し、各クラブの雰囲
気の良さを享受いたしました。本年度は第６グループのAGに、我が厚木ロータリーの常磐さんが任に就きま
す。皆さん、ご協力をお願いいたします。

ボランティア団体として厚木ロータリークラブは、長期の持続可能な支援を模索・吟味・実行していきた
いと考えています。コロナ渦の現在、今少し例会の短縮をご理解お願いいたします。


